

Prunier, sœur puînée de la femme de Jean de Bellièvre, son frère, laquelle appartenait à l'une des familles les plus anciennes de notre ville. De ce mariage, naquirent quatorze enfants, savoir :

1° Albert, archevêque de Lyon.

2° Claude, id.

3° Nicolas, qui suit.

4° Hélène, mariée en premières nocés à Claude Prévost de Saint-Cyr, seigneur de Saint-Cyr et de Villabry, conseiller en la Cour des aides à Paris, puis maître des requêtes ; et en secondes nocés à Eustache de Reffuge de Courcelles, conseiller d'Etat et ambassadeur en Suisse, en Hollande et en Flandre.

5° Louise, mariée à Charles le Mesneau, seigneur de Villiers-Cul-de-Sac, gentilhomme de la Chambre du roi, écuyer de la reine en 1607.

6° Denise, mariée à Artus-Henry de la Salle, seigneur d'Escoussieu, de Bourgoin, de la Salle, de Vaux et de Quincieux, maître d'hôtel de la reine en 1604. (V. le *Laboureur*, p. 370).

7° Marie, qui épousa Robert le Roux de Tilly, conseiller, puis président des requêtes au parlement de Rouen.

8° Madeleine, religieuse à Poissy.

9° et 10° Marguerite et Catherine, mortes sans alliance.

11° Anne, religieuse à l'abbaye de Chelles.

12° Marguerite, mariée à Laurent Prunier, seigneur de Saint-André, président au parlement de Grenoble.

13° Isabelle ou Elisabeth.

14° Catherine, mariée à Jean Aubry, seigneur de Grignon, d'abord maître des requêtes, puis doyen du Conseil (1).

(1) Sur la généalogie des Bellièvre, voir Morel de Volcine : *Liste des archév. de Lyon*